



Pièces

Superficie

Séférence

V7189CA

Prix

3 200 000 €

Mandelieu-la-Napoule Maison à vendre (06210)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Nichée au cœur du majestueux Massif de l'Estérel, cette propriété rare de 10 hectares offre un cadre de vie unique, entre nature, confort et authenticité. La maison principale se compose d'un vaste séjour lumineux, d'une cuisine équipée, de 4 chambres avec leurs salles d'eau privatives, et s'ouvre sur une grande terrasse ensoleillée exposée plein sud, avec piscine et vue dégagée sur la nature environnante. Un carport permet de stationner deux véhicules en plus des nombreux stationnements disponibles. En complément, le domaine dispose de : - 3 studios indépendants (2 de 30 m² et 1 de 60 m²), ...

Nestled in the heart of the magnificent Estérel Massif, this rare 10-hectare estate offers a unique living environment combining nature, comfort, and authentic charm. The main house features a spacious and bright living room, a fully equipped kitchen, 4 bedrooms each with en-suite bathrooms, and opens onto a large south-facing terrace with a swimming pool and open views of the surrounding landscape. Additional accommodations include:- 3 independent studios (two of 30sq.m and one of 60sq.m), ideal for hosting guests, family, or generating rental income, - A 30sq.m caretaker's house, - A separate ...

## **JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





